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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 
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 حسب توقيت وسط أوروبا الصيفي حتى الساعة   من الساعة   –يونيو/حزيران  الخميس، الموافق 

جزيلاً. مريم بكوشي:  السياسات.شكرًا  تحديث  جلسة  في  بكم  وأهلاً  مديرة  مرحباً  وأنا  باكوشي  مريم  اسمي 

يرُجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع معايير السلوك  المشاركة عن بعُد لهذه الجلسة.

 .المتوقعة في 

لٍ فقط إذا تم  خلال هذه الجلسة، ستتم قراءة الأسئلة أو التعليقات المقدمة في الدردشة بصوت عا 

الدردشة. المناسب كما أشرت في  بالشكل  أقرأ الأسئلة والتعليقات بصوت عالٍ  وضعها  سوف 

 أثناء الوقت المحدد من قبل مشرف هذه الجلسة. 

والإسبانية    والروسية  والفرنسية  والصينية  الإنجليزية  الجلسة  لهذه  الفورية  الترجمة  تشمل 

وحدد اللغة التي ستستمع    ورية" في برنامج زووم  الف   انقر فوق "ترجمة  والعربية.

 إليها أثناء الجلسة.

، وبمجرد أن ينادي منسق  إذا رغبتم في التحدث، فيرُجى أن ترفعوا أيديكم في غرفة   

قبل التحدث، تأكدوا من تحديد  الجلسة اسمكم، يرُجى إلغاء كتم صوت الميكروفون وأخذ الكلمة.

يرُجى التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل  بها من قائمة الترجمة الفورية.  اللغة التي ستتحدثون

وعند التحدث يتعين التأكد من كتم  وتحديد اللغة إذا كنتم ستتحدثون بلغة أخرى غير الإنجليزية.

ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح  صوت جميع الأجهزة والإشعارات الأخرى.

 بالترجمة الدقيقة.

ويرُجى ملاحظة أن هذه النسخة النصية ليست  تتضمن هذه الجلسة نسخًا آلياً في الوقت الفعلي. 

ولعرض التدوين الآني للحوار، انقروا فوق زر "الترجمة النصية المغلقة" في  رسمية أو موثوقة.

 . شريط أدوات  

 شكرًا جزيلاً.وبهذا أترك الكلمة لديفيد أوليف. 

وأود أن أرحب بكم جميعاً في الندوة التعليمية عبر الويب الخاصة بالسياسة  شكرا جزيلا مريم. ديڤيد أوليڤ: 

العام الافتراضي الخامس على    مع اقترابنا من اجتماع  .اليوم كتحضير لـ  
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الثاني، أود فقط أن أشكركم جميعاً على التزا مكم بنموذج التوالي ومنتدى السياسة الافتراضية 

في   المتعددين  المصلحة  من  أصحاب  العديد  في  مشاركتكم  الخصوص  وجه  وعلى   ،

ولذا، إلى هذا الحد، فإننا الذي كنا نقوم به عن بعد.  - السياسة، والتقنية، وعمل التوعية    -الأنشطة  

 نقدر الجهد ونشكركم على ذلك.

ى السياسة المحددة والعمل الإرشادي  ، بالطبع، عليركز منتدى السياسة الافتراضي   

ستكون هناك  ونرى بعض المجالات ذات الأولوية هنا.لمنظماتنا الداعمة واللجان الاستشارية.

في   الأعلى  المستوى  نطاقات  وتقاعد  وإلغاء  ونقل  بتفويض  المتعلقة  القرارات  لآليات  مراجعة 

 منطقة رمز الدولة.

تحديثاً    ي تتناول المواصفات المؤقتة لبيانات تسجيل  ستقدم المرحلة الثانية من العمل الت  

بالطبع، سيكون هناك حديث عن مراجعة سياسة النقل، أسماء النطاقات الدولية.لتقريرها الأولي.

  والأنشطة الاستشارية الأخرى لمجتمعات  سيكون للجنة الاستشارية الحكومية بيان.

 والأمان ونظام خادم الجذر.

الضوء على مواضيع معينة  ستك  لتسليط  المجتمع  يختارها  ثلاث جلسات عامة  أيضًا  ون هناك 

 ليشارك فيها الجميع. ونحن نرحب بذلك. 

كانت عملية اختيار مجموعة المجتمع للتميز.  وأخيرًا، سوف نحصل على نتائج جائزة   

 من شهر يونيو.  حتى   تعمل بجد، وسيتم الإعلان عن ذلك خلال ذلك الأسبوع من  

بعُد، ووقتاً طويلاً من تطبيق    واعتقدنا أننا قد نقدم  .بالطبع، لقد عملنا الآن جميعاً عن 

التقديمية   القليل من التغيير لهذا، نوعًا مختلفاً من تحديث السياسة بدون عروض  

نا لكم في هذا النهج الجديد.وإلى هذا الحد، اسمحوا لي أن أوضح لكم ما خططالتفصيلية العديدة.

 نأمل أن يجدي ذلك نفعاً.

إلينا أيضًا طوال العملية في هذا    أود أن أقدم الوسيط، ميليسا آلجود، من فريقنا الذي سيتحدث 

النهج الجديد الذي سيسمح لك بمقابلة بعض أعضاء الفريق الذين تتعامل معهم يومياً بالإضافة  

وعي الذي تقوم به مجموعتنا لدعم جهودكم في السياسة والعمل  إلى الاستماع إلى العمل الموض

 الاستشاري. 

 بهذا، اسمحوا لي أن أشكركم وأعطي الكلمة إلى ميليسا للجزء التالي من هذا.  
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سنشارك في  الخطة هي هذه. لذلك، قمنا بتغيير الشكل قليلاً من أجلكم اليوم يا رفاق. .شكرا يا ديفيد  ميليسا بيترس آلجود: 

بعض المناقشات السريعة مع أعضاء فريق السياسة الذين يدعمون ويتعاونون مع كل من المنظمات  

لأولئك منكم الذين لديهم أسئلة، أول ثلاث أيدي مرفوعة تظهر في  الداعمة واللجان الاستشارية. 

 ، تلك الأسئلة التي سنأخذها على الفور بعد تلك المحادثة السريعة القصيرة.   غرفة 

إذا لم نصل إلى سؤالك فورًا بعد ذلك المقدم أو إذا طرحت سؤالك  ولكن لا داعي للخوف من ذلك. 

 لذا، سنعود إلى أسئلتكم.في الدردشة، فلدينا لوحة أسئلة وأجوبة بعد كل المقدمين.

هناك  مق، أريد فقط أن أطلب القليل من الصبر لأننا نجرب شيئاً جديدًا هنا اليوم.وقبل أن نتع 

الكثير من الأجزاء المتحركة خلف الكواليس التي يتنقل فيها فريقنا، لذلك نحن نقدر صبركم بينما  

 الجديدة الرائعة هذه أيضًا.  نكتشف طريقة عرض  

هذه هيئة استشارية تستعرض وتطور توصيات بشأن  بهذا، ديفيد، لنبدأ بمنظمة دعم العناوين. 

بشأن قضايا السياسة العالمية المتعلقة    وتقدم المشورة لمجلس إدارة    سياسة عناوين  

 وتخصيصها وإدارتها. بتشغيل عناوين 

العنوان    دعم  منظمة  يحدث مع  ما  لمناقشة  السياسة  فريق  من  بكارلوس رييس  أرحب  أن  أود 

 ارلوس.مرحبا ك.

 شكرًا لكم على استضافتي.مرحباً ميليسا. كارلوس رييس: 

 في الوقت الحالي؟ دعونا نتعمق. ما هي المجالات ذات الأولوية لـ  ميليسا بيترس آلجود: 

، ومن المهم أن تضعوا في اعتباركم هذا  إذاً، أعتقد أنكم قمتم بعمل جيد في شرح نطاق   كارلوس رييس: 

هناك نشاط كبير يحدث  خاص بالسياسات العالمية المتعلقة بموارد أرقام الإنترنت.الاختصاص ال 

 على المستوى الإقليمي.
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وقد اجتمعت مجتمعات تسجيل الإنترنت الإقليمية، افتراضياً أيضًا، في العام الماضي لمواصلة   

وى العالمي هنا لذا، على الرغم من أننا لا نرى الكثير من النشاط على المست تطوير سياستها.

 العامة، لا يزال هناك الكثير من العمل الجاري. وفي اجتماعات   داخل 

سترى أعضاء من مجتمع الأرقام يشاركون في  .لن تكون هناك جلسات خلال    لذلك 

أو  جلساتنا، لا سيما الجلسات العامة والمناطق الأخرى التي ربما تتداخل مع الموضوعات التقنية  

 الأمنية التي تؤثر أيضًا على تخصيص موارد أرقام الإنترنت.

مجدولة في التقويم، إذا كان الأشخاص    ولتحقيق هذه الغاية، نظرًا لعدم وجود أي جلسات   ميليسا بيترس آلجود: 

 ، فأين تقترح أن يذهبوا؟ مهتمين بمعرفة المزيد عن عمل 

مؤخرًا بتحديث موقعها على الويب، لذلك أصبح تصفح موقع    قامت  سؤال رائع يا ميليسا. كارلوس رييس: 

بـ  هناك تجربة مستخدم محسنة.الويب أسهل بكثير. بإلقاء    لذا، أوصي أي شخص مهتم 

إنه يكسر الفرق بين منظمة دعم العنوان ومجلس العناوين الذي يدير  نظرة على موقع الويب.

، بما  معلومات حول المسؤوليات الأخرى لـ    ويوفر  عملية تطوير السياسة العالمية لـ  

 .في ذلك تعيين أعضاء مجلس إدارة  

أنها أكملت عملية الاختيار لمقعد مجلس الإدارة التاسع ولجنة الترشيح    بالأمس فقط، أعلنت   

  هناك فترة ترشيح جارية حالياً للمندوب الجديد من  .، لجنة ترشيح  

 . ترشيح إلى لجنة 

وأرى أن مريم قد وضعت بعض الروابط في الدردشة التي يمكن للناس  معلومات رائعة كارلوس. ميليسا بيترس آلجود: 

 استخدامها إذا كانوا يريدون معرفة المزيد عن هذا العمل.

  إذا كان لدى أي شخص أي أسئلة لكارلوس حول عمل وبذلك، أنا بصدد فتح المجال أمام الأسئلة. 

أود فقط التحقق من أن هذا هو  مريم، أنا لا أرى أي أيدي مرفوعة.، فيرجى رفع يدك.

 الحال قبل أن أمضي قدمًا. 
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 شكراً لك. هذا هو الحالي يا ميليسا. مريم بكوشي: 

منظمة  وسننتقل إلى  شكرًا لكم على انضمامكم لنا بالحضور.حسناً كارلوس.تقدم محرز.حسناً. ميليسا بيترس آلجود: 

البلدان. أسماء رموز  إدارة    منظمة  دعم  لمجلس  العامة  السياسات  مسئولة عن وضع 

  ( الدول  المستوى الأعلى لرموز  بها فيما يخص نطاق  أنها  (.والتوصية  كما 

لمجتمع   منصة  ومناقشة    توفر  المعلومات  وتبادل  الممارسات  أفضل  تصميم  أجل  من 

 ذات الصلة. المشكلات العالمية 

 مرحباً جوك.، لدينا جوك بريكين.لذا، للتحدث إلينا حول أنشطة  

 مرحباً بكم جميعاً.مرحباً ميليسا. جوك بريكين:

 ما المصلحة بالنسبة لكم؟ حالياً. دعنا ننتقل إلى العمل الذي تركز عليه  ميليسا بيترس آلجود: 

السؤال. جوك بريكين: تقديمه، هناك بعض عمليات  شكرًا على هذا  أثناء  بالفعل  أوليف  ديفيد  قال  حسناً، كما 

وهناك بالفعل ثلاثة مفاهيم أساسية أود  المهمة الجارية في الوقت الحالي.  تطوير سياسة  

 تسليط الضوء عليها هنا. 

تقاعد    ا.أولاً،  السنوات  خلال  بجد  تعمل  عمل  مجموعة  على  هناك  الماضية  لأربع 

السياسة. اجتماع  توصيات  مجلس  وفي  يتبنى  أن  المتوقع  من  تلك    ، 

 للانتخاب.  - للتصويت    إذا حدث ذلك، فستذهب تلك التوصيات إلى أعضاء  التوصيات.

لذلك، هذه حقاً مرحلة مهمة في عمل هذه المجموعة، ولكن هناك بعض عمليات تطوير السياسة   

رى أيضًا، مثل تلك المتعلقة بآليات المراجعة للقرارات المتعلقة بالتفويض، والنقل، والإلغاء،  الأخ
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  ستشارك المجموعة التي تعمل على تلك التوصيات في جلسة سياسة  .  وتقاعد  

 وسوف نتشاور قليلا بشأن تقدمهم. وستقدم تحديثاً حول مكانهم. في اجتماع 

وهذا  أود تسليط الضوء عليها اليوم. ك عملية واحدة لتطوير السياسة داخل وأخيرًا، هنا 

سيكونون سعداء لتقديم تحديث  وإلغاء اختيارها.  هو الذي يعمل على اختيار سلاسل  

 والتشاور مع المجتمع حول مكان وجودهم واتجاه سفرهم. في 

هل يخطط  .لديه بعض الأعمال أمامه لجلسة    الآن، ذكرت أن مجلس  جميل. ميليسا بيترس آلجود: 

 المجلس للاجتماع خلال أسبوع لقائنا؟

هذا الاجتماع مفتوح لجميع  إذاً، فالمجلس يعتزم الاجتماع في نهاية أسبوع الاجتماع.نعم بالفعل. جوك بريكين:

 المهتمين بالحضور، لذلك لا تترددوا في الانضمام إلينا. 

 أخرى ترغب في تسليط الضوء عليها، أو لفت الانتباه إليها؟ هل هناك أي جلسات  ميليسا بيترس آلجود: 

، متبوعًا بعدد  نبدأ فعلياً بيوم التكنولوجيا  الجلسات التي تهم المجتمع.هناك عدد من   جوك بريكين:

 هناك مرة أخرى، مفتوح للجميع..من الجلسات كجزء من اجتماع أعضاء 

الجلسة الأولى عبارة عن جلسة حول حوكمة منظمة دعم أسماء رموز البلدان، وتتعلق حقاً بدور   

  ثم لدينا جلسة أسئلة وأجوبة مع أعضاء مجلس إدارة  .بين المجلس وأعضاء  

وبعد ذلك، بالطبع، هناك جلسة السياسة التي تحدثت عنها في وقت سابق  .المرتبطين بـ 

سياسة   تطوير  عمليات  يسعد  حيث  المجتمع    اليوم  مع  والتشاور  تحديث  بتقديم 

 ]غير مسموع[.
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وهي لجنة التخطيط الاستراتيجي والتشغيلي، وهي اجتماع واحدة،    هناك أيضًا لجنة   

أسبوع   من  كجزء  تواصل  .أيضًا،  ذلك،  خارج    وبخلاف  كالمعتاد  عملها 

 . أسبوع 

للغاية. ميليسا بيترس آلجود:  مشغولاً  سيكون  الوقت  أن  يوم  يبدو  وهو  إليه،  تطرقت  واحد  شيء  إلى  أعود  أن  أود 

ومن  .التكنولوجيا   الجلسة  هذه  موضوع  حول  قليلاً  لنا  تشرح  أن  يمكنك  هل 

 يحضر عادة؟ً 

مدرجًا في جدول أعمال الاجتماع العام بالفعل منذ عام    حسناً، كان يوم التكنولوجيا   جوك بريكين:

إنه مفتوح لجميع المهتمين بالموضوعات  .، ويتم تنظيمه بواسطة مجموعة عمل  

بالأمن.ال والمتعلقة  خلال  تقنية  عادةً  تغطيتها  تتم  التي  الموضوعات  هي    بعض 

لذلك، على الرغم من أن مجموعة  .أو ربما جهود التخفيف من إساءة استخدام  

، إلا أنه مفتوح لجميع المهتمين بهذه هي التي تنظم يوم التكنولوجيا    عمل  

 / الأمنية / التشغيلية.  الموضوعات الفنية

التفسير.جميل. ميليسا بيترس آلجود:  على  لك  لمنتدى  شكرًا  للتحضير  اقتراحات  أو  نصائح  أي  لديك  هل  وأخيرًا، 

 السياسات؟ 

تتوفر جميع المعلومات  .حسناً، أود أن أوصي بأن يلقي الجميع نظرة على مساحة عمل   جوك بريكين:

  يضًا، ربما تكون فكرة جيدة الاشتراك في نشرة  وأ.هناك بخصوص جدول  

لذلك، إذا كنتم ترغبون في البقاء على اطلاع بما يحدث داخل منظمة دعم  الإخبارية الشهرية.

 أسماء رموز البلدان، فسيكون ذلك مصدرًا جيدًا. 



     تحديث السياسات -  الأسبوع التحضيري لـ 

 

 من   الصفحة 

 

 ويا جوك، هل ستقوم بوضع هذه الروابط في الدردشة للمساعدة؟ ميليسا بيترس آلجود: 

 ]لا بأس[.  جوك بريكين:

 شكرًا جزيلاً.  ميليسا بيترس آلجود: 

 شكراً لك. جوك بريكين:

يرجى رفع أيديكم إذا كنتم ترغبون في طرح  لا أرى أي شيء.حسنأً، هل هناك أسئلة لجوك؟ ميليسا بيترس آلجود: 

 مريم، سأعود إليك لأتأكد أنني لم أفوت أي شيء. سؤال.

 لا، لم تفوتي شيء ميليسا.  مريم بكوشي: 

سنمضي قدمًا ونقول وداعًا لجوك،  حسناً، إذا كانت لديك أسئلة، فاحفظيها للجنة في النهاية. حسناً.  ميليسا بيترس آلجود: 

السياسة المسؤولة عن نطاقات    هذه هي هيئة صنع ، منظمة دعم الأسماء العامة. وسننتقل إلى  

 مرحبًا جولي. ولمناقشة عمل هذا المجتمع، أرحب بجولي هيدلوند. المستوى الأعلى العامة. 

 عذرًا، كان الصوت مكتومًا.مرحباً ميليسا. جولي هيدلوند: 
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بشأن    نبدأ بـ  حسناً، دعونا نتعمق. لمشغولة للغاية، وهذا منتدى للسياسة.  لا بأس. ميليسا بيترس آلجود: 

، والمعروفة بشكل أكثر شيوعًا  المرحلة    المواصفات المؤقتة لمرحلة تسجيل بيانات  

 ما هو موقف مجموعة العمل هذه في الوقت الحالي؟ .المرحلة   باسم 

.ن  م  حسناً، كان هناك بعض التطورات الجديدة في المرحلة  شكرًا جزيلاً، ميليسا. جولي هيدلوند: 

الأولي. تقريرهم  )يونيو( الآن، سينشرون  في حزيران  قريباً جدًا  وبالتالي، ستكون  وبالتحديد، 

والإجابة على أي أسئلة قد    - نظرة عامة عليه    -لتقديم هذا التقرير    هناك فرصة في  

 ك الجلسة. لذلك، سيكون هذا تطورًا مهمًا للغاية، ونحن نتطلع حقاً إلى تلتكون لدى المجتمع.

 وهذه الجلسة على الجدول التقليدي.  ميليسا بيترس آلجود: 

 وسننشر هذه المعلومات في الدردشة لكم جميعاً. نعم.هي كذلك بالفعل، على الجدول التقليدي. جولي هيدلوند: 

لك.رائع. ميليسا بيترس آلجود:  من  شكراً  بعض  إلى  أعود  أن  أود  قدمت    لذا،  والتي  أمدها  طال  التي  القليلة 

ما هو موقف كل من هذه المشاريع في  .و    تقاريرها النهائية مؤخرًا، وتحديدًا  

 الوقت الحاضر؟ 

ماية  آليات ح  - حسناً، نعم، هناك تطور جديد في هذين الموضوعين وهما يتقدمان بوتيرة جيدة   جولي هيدلوند: 

الجديدة    كما ذكرتم، وعملية وضع سياسة الإجراءات اللاحقة لنطاقات    الحقوق، أو  

.قدم كلاهما توصياتهما المعتمدة أو مخرجاتهما إلى مجلس إدارة  .)أو  

ت  كما أجرى كل منهم إجراءات للتعليق العام، وستساعد هذه الإجراءات ونتائجها في تقديم معلوما

إدارة   مجلس  إلى  من    داعمة  لكلا  النهائية  التقارير  في  نظره  ونتائجهما   أثناء 

 وتوصياتهما.
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 حسناً، يبدو الأمر وكأنه حالة "ترقب".  ميليسا بيترس آلجود: 

 إنه بالتأكيد كذلك. جولي هيدلوند: 

  كان مشغولًا جدًا في بدء عملية تطوير السياسة    الآن، أفهم أيضًا أن مجلس  حسناً. ميليسا بيترس آلجود: 

 هلا تخبريننا بالمزيد عن هذه الجهود؟ .الجديدة منذ أن كنا جميعاً معاً في 

اسة  من عمليات تطوير السي   - اثنان على وجه التحديد    -حسناً، لدينا  نعم، يمكنني، ويسرني ذلك. جولي هيدلوند: 

المجلس.   بدأهما  سياسة  جديدتان  تطوير  عملية  لدينا  كل شيء،  وقبل  أولاً    لذلك، 

للتو في الاجتماع، وسيكون لديهم جلسة في    وقد بدأت هذه العملية  لمراجعة سياسة النقل.

وعلى وجه الخصوص، سوف يبحثون عن بعض مدخلات المجتمع الأوسع حول  . 

وهكذا، فهذه فرصة للمجتمع للانضمام  لذا، سيبدؤون من هناك.في ميثاقهم.  الموضوعات الواردة

 إلى المجلس ومعرفة ما يحدث في بداية عملية تطوير السياسة.

وقد تمت الموافقة  (.، على اسم النطاق الدولي )المعجل،    المبادرة الثانية هي   

هذا مؤخرًا من قبل المجلس، وهناك دعوة للتعبير عن الاهتمام لأعضاء تلك   على ميثاق  

في  المجموعة. توعية  جلسة  هناك  ستكون  بعد،  العمل  مجموعة  تشكيل  يتم  لم  بينما  لذلك، 

المهمة  .  حول  إضافية  معلومات  لتقديم  فرصة  هناك  ستكون  الجلسة،  هذه  وخلال 

لذا، فهي أيضًا فرصة جيدة جدًا للأشخاص للمشاركة  .والنطاق، وكذلك كيفية المشاركة في  

 . مباشرة في بداية 

حسناً، يبدو أننا نعطي  ويبدو أن آرييل وستيف كانا يضعان روابط في الدردشة تدعم ما تناقشيه. ميليسا بيترس آلجود: 

 العمل.الجميع توجيهات حول الأماكن التي يمكنهم الذهاب إليها إذا كانوا مهتمين بهذا 
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إذن، هل هناك ميزات أخرى لـ  هذا منتدى السياسات.الآن، أنتم تعلمون أن هذه جلسة سياسات. 

 هل هناك جلسات تودين لفت الانتباه إليها؟يمكن أن نتوقعها؟ 

سيجتمع بالتأكيد في    حسناً، أولاً وقبل كل شيء، من المهم أن يلاحظ الجميع أن مجلس   جولي هيدلوند: 

طوال     يجتمعون  سوف  عادةً.  يفعل  عمل    كما  جلسة  ذلك  في  بما 

وبالإضافة إلى ذلك، سوف يجتمعون  افتراضية، اجتماعهم العام المنتظم، ثم جلسة ختامية أيضًا.

، سوف  وبعد ذلك في الأسبوع الذي يلي  .بالاشتراك مع    خلال  

 . يجتمعون مع مجلس إدارة 

فقط. ميليسا بيترس آلجود:  التوضيح  أجل  مجلس  من  جلسات  مفتوحة    كل  جميعها  هي  هل  ذكرتها،  التي 

 أم مغلقة؟ 

 كل هذه الجلسات مفتوحة كما هي دائمًا. جولي هيدلوند: 

هل نعرف موعد  .سيجتمع مع مجلس الإدارة بعد    ثم ذكرت أن مجلس  رائع. ميليسا بيترس آلجود: 

 ذلك الاجتماع؟ 

 ، ويمكننا وضع رابط لذلك في الدردشة أيضًا.  حزيران )يونيو(  سيكون ذلك في نعم. جولي هيدلوند: 

لمنتدى  هل لديك أي نصائح أو اقتراحات أخرى حول أفضل طريقة للتحضير  شكرًا جزيلاً.جميل. ميليسا بيترس آلجود: 

 السياسات؟ 
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لذا  في الدردشة.  وأرى أنه من المفيد جدًا وجود رابط لموجز سياسة  سأفعل ذلك بالطبع. جولي هيدلوند: 

ذلك. على  النظر  في  يرجى  السرعة  على  للحصول  أعتقد،  ما  على  أفضل طريقة،  هي  وهذه 

دائمًا إلقاء نظرة  ولكن، بالطبع، يمكنك  .في    المبادرات المختلفة في إطار  

على موقع الويب أيضًا، لمعرفة مكان كل المبادرات المختلفة، وبالطبع،   على محتوى  

 المختلفة للمجموعات المختلفة.  مواقع 

ارفعوا أيديكم  هل لدى أي أحد سؤال لجولي؟سأقوم بفتح المجال للأسئلة.شكرًا جزيلاً جولي. ميليسا بيترس آلجود: 

 مريم، سأعود إليك بالدائرة للتأكد من أنني لم أفوت أي شيء. أرى أي شيء.لا رجاءً.

 لم تفوتي شيء.لا، ميليسا. مريم بكوشي: 

 أرى سؤالاً.  جولي هيدلوند: 

 هذا السؤال في الدردشة؟  ميليسا بيترس آلجود: 

 من نايجل هيكسون. نعم. جولي هيدلوند: 

سنمضي قدمًا ونأخذ سؤال نايجل، جولي، إذا كنت  نحن نتعلم جميعاً بينما نمضي قدمًا.ولم لا؟ ميليسا بيترس آلجود: 

 تريدين ذلك.
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من حيث اعتبار    هل يمكنك قول المزيد عن الجدول الزمني لـ  نايجل يقول شكراً لكم. جولي هيدلوند: 

 الأبوي )مرحلة التصميم التشغيلي(؟ "  مجلس الإدارة و 

وكما ذكرنا  قد طلبت من المجلس بدء مرحلة التصميم التشغيلي.  حسناً، يمكنني القول إن   

المجلس في مخرجات   ينظر  التالية هي أن  الخطوة  فإن  وحتى يحدث  .سابقاً، 

أن تحدث هذه الأشياء وأن    نحن بحاجة إلى ذلك، من الصعب علينا إعطاء جدول زمني إضافي.

 وبعد ذلك سيكون لدينا فكرة أفضل عن موقفنا. .نرى بدء 

يكون في ذلك ردًا على سؤالكم. ميليسا بيترس آلجود:  يدك.نايجل، آمل أن  يكن كذلك، من فضلك ارفع  لم  أوه،  إذا 

، وسننتقل إلى  سأدعك تذهبينحسناً جولي.أي أسئلة أخرى لجولي؟حسناً.لقد فهمت، شكرًا لك.

 . 

في    الاستشارية  اللجنة  تقدم   ، إدارة  الآن  إلى مجلس  المشورة   ، .

الأكبر الذي يتكون من مجموعة مكونة    عبارة عن مجموعة فرعية من مجتمع    

 ى المستخدم النهائي. يركز هذا المجتمع عل من هيكل متدرج من الأرض إلى أعلى يتم تنظيمه إقليمياً.

 مرحباً بكما.، انضممت إلي الآن غيزيللا غروبير وهايدي أولريتش.ولمناقشة أنشطة   

 مرحباً ميليسا.  غيزيللا غروبير:

 مرحباً ميليسا.  هايدي أولريتش: 

لديه عدد من الجلسات المخطط لها في    أفهم أن مجتمع  لذا غيزيللا، سأنتقل إليك أولاً. ميليسا بيترس آلجود: 

يونيو قبل أن يبدأ الاجتماع رسمياً.  هذا هو الأسبوع القادم الذي يبدأ في  أسبوع ما بين الدورات.

 هل يمكنك التحدث إلينا عن هذا؟ 
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حسناً، لدينا أسبوع بين الدورات الأسبوع المقبل.وشكراً لك على السؤال.شكرا لك، ميليسا.نعم. غيزيللا غروبير:

هذا، وأيضًا    نحن نستفيد من هذا الأسبوع حتى لا نفرط في تحميل أسبوع التحضير لـ  

 . لاستخدام الأسبوع الذي يقع بالفعل بين أسبوع التحضير و 

بقيادة .ما المتوقع خلال إجتماع  :إذن، لدينا جلستنا الأولى، وهي    هذا 

وتسمح أيضًا   وستقدم فقط مقدمة موجز لما يمكن توقعه في رئيستنا مورين هيليارد.

لجلستهم. موجز  ملخص  بتقديم  جلسة  كل  لـ  لمنسق  للتحضير  رائعة    وهي طريقة 

 .بشكل عام داخل 

ستكون هذه  (.واسطة  )ب   و    لدينا أيضًا جولة فلاش ]إعلان[ لـ   

وقد دعا العديد من الضيوف  سيباستيان باتشوليت.  جلسة لمدة ساعتين يقودها رئيس  

وهذه  .، بما في ذلك مجلس إدارة  المتحدثين من المجموعات المختلفة داخل  

لتفاصيل في  فرصة لطرح الأسئلة ومناقشة عروض الفلاش المختلفة التي سيقدمونها بمزيد من ا

الإنجليزية والفرنسية والإسبانية والروسية.وستكون هذه بأربع لغات مختلفة:غرف الاستراحة.

 لذا ، فهذه جلسة ]تفاعلية[ تمامًا، ونحن نتطلع بشدة إليها.

ثم ثالثاً وليس أخيرًا، لدينا جلسة التوعية والمشاركة التي يقودها رئيس مجموعة العمل، دانيال   

الأوروبية. نانغاكا،   المنطقة  من  فيلينا  ناتاليا  الأوروبية  الممثلة  الجلسة  وكذلك  هذه  وستتضمن 

لـ   دراسيتين  لدورتين  تقديمياً  التوعية  في    عرضًا  أنشطة  ، وهما مراجعة 

 . والمشاركة للسنة المالية 

الجلسة.  لمناقشة خطط  ومرة أخرى، طريقة جديدة لإعداد  إلى غرف جانبية  بعد ذلك  سنذهب 

 المحلي الذي سينضم إلينا. مع فريق   التواصل والمشاركة للعام المالي  

لذا، قبل  جميل أن نرى أن تلك الجلسات من المقرر أن تكون تفاعلية للغاية مع الغرف الفرعية. ميليسا بيترس آلجود: 

الناحية الفنية، أعتقد أنني سأسأل هايدي ما إذا كانت    من  أن ندخل الأسبوع التالي،  

 تودون الإشارة إليها.   هناك أية تطورات منذ 
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شوطها في العمل    نعم حقاً، حققت  شكرًا على هذا السؤال، ميليسا.كثيرا جداً.نعم. هايدي أولريتش: 

وخلاقة للعمل بكفاءة في عالم افتراضي. لقد قاموا بتكييف طرق مبتكرةبفعالية أثناء هذا الوباء.

 وهناك ثلاثة من هؤلاء أود أن أسلط الضوء عليهم حقاً، من حيث مدى فعاليتهم.

بين    السياسة  بشأن  بيانات مشورة  تقديم خمسة  قادرين على  كانوا  أنهم    الأول هو 

دارة بشأن التقرير النهائي  وأيضًا، لقد قدموا نصيحة إلى مجلس الإلذا فهذا قليل بالفعل.والآن.

 وهم لا يقدمون الكثير من النصائح، وهذا إنجاز كبير. للإجراءات اللاحقة.

كانت    أيضًا،  الفترة  هذه  لـ    خلال  تعليميتين  دورتين  بإطلاق  حقاً  ،  سعيدة 

لـ   مقدمة  إطلاق  في  الأولى  عالمنا..وكانت  في  بكم  مرحبا  تسمى  نية  والثاكانت 

أو إذا كنت جديدًا على    لذا، حتى إذا كنت معتادًا على  هو دورة تطوير السياسات.

 ، فإن هذه الدورات التدريبية ستثير اهتمامك حقاً.

مستوى    على  ثالثاً،  ذلك،  لدى    وبعد  الإقليمي،  من    والمستوى  سلسلة 

، كانت أول الندوات عبر الإنترنت  على مستوى  ات.الندوات عبر الإنترنت لبناء القدر

وكان هذا هو دليل الإجماع ، وهو جلسة    - ميليسا، كما تعلمون، استضافتها أو قدمت عليها    -

التكيف مع  شائعة جدًا هناك. كيفية  في  بناء مهاراتهم  حقاً على  الأخرى  الجلسات  ثم ساعدتهم 

 العالم الافتراضي.

بعض الطرق المبتكرة التي تمكنوا منها هي استخدام .ت هذا خلال  أعني، لقد رأي  

وعروض   التقديمية،  عرضًا    عروضهم  شاهدت  ذلك.  إلى  وما  بهم،  الخاصة 

 وستسلط غيزيللا الضوء على القليل من ذلك قريباً.تقديمياً مباشرًا، ورقصة من كانكون.

اس  الإقليمي،  المستوى  ذلك على  إلى  وبعد  المنضمين  الشهرية    تخدم معظم  اجتماعاتهم 

وحولوها إلى ندوات عبر الإنترنت لبناء القدرات ومتحدثين ممتازين حول الموضوعات الحالية  

 . و   التي تتعلق بـ 

من المثير  مع الوباء.  نشكرك على مشاركة المزيد من التفاصيل حول كيفية تكيف   ميليسا بيترس آلجود: 

 للاهتمام دائمًا أن نرى كيف يتغير كل جزء من المجتمع ويتطور على هذه الجبهة.
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، اعتقد أنه سيكون من المفيد لك أن تشرحي  لذا، قبل أن ندخل في جلسات سياسة   

 مساراتها الثلاثة، إذا صح التعبير.  -ببناء عملها  بإيجاز كيف تقوم 

هذه هي مبادرتها، وتنقسم  نعم، وهذا بالفعل ما ستقوم به الرئيس مورين هيليارد.بالتأكيد، ممتاز. هايدي أولريتش: 

ثلاثة مسارات.   إلى  المناسب  الآن  للمكان  وفهمهم  كفاءتهم  حقاً في  وقد ساعد هذا 

 للأنشطة.

مسارات.ل  ثلاثة  هناك  ذكرتم،  كما  الرئيسية  ذا،  العمل  ومجموعة  السياسة،  مسار  هو  الأول 

الموحدة. السياسة  عمل  مجموعة  هي  نطاق  هنا  عمق  في  حقا  نمت  وقد  أسبوعياً،  ويجتمعون 

 ما يناقشونه. 

والمشاركة.  التوعية  مسار  هو  الثاني  التوعية.المسار  هو  الأول  الجزء  فإن    يتواصل وبالتالي 

وبعد ذلك،  مع الأعضاء الجدد المحتملين ، سواء داخل المجتمع أو خارجه.  أعضاء  

فإن المشاركة، أو ما يسمونه ]في متناول اليد[، تحاول حقاً التركيز على مهارات بناء القدرات  

 والمشاركة للأعضاء الحاليين. 

الأنشطة    على  يركز  والذي  العمليات،  مسار  هو  الثالث  بتمويل  والمسار    المتعلقة 

 والميزانية والقضايا التشغيلية. 

  لذا، ما الذي خططت له  حسناً، دعنا نعتمد على مسار السياسة لأنه منتدى سياسات. ميليسا بيترس آلجود: 

 فيما يتعلق بعمل السياسة الخاصة بهم؟  في  - ما هي الجلسات  -تحديدًا 

وأعتقد  ومرة أخرى، هذا يعود حقاً إلى مدى فعاليتهم في هذا العالم الافتراضي.نعم، أسئلة رائعة. هايدي أولريتش: 

قياسي. رقم  هذا  بشأن  أن  وأربع جلسات  السياسة،  بشأن    سيعقدون خمس جلسات 

منظمة   فعلياً    وستستضيف  الاجتماع  لاستضافة  نظرًا  واحدة،  الأوروبية  الإقليمية 

 في هولندا.
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سياسة    جلسة  ستكون  المستخدم    إذاَ،  مشاركة  ذلك  وسيكشف  الاثنين،  يوم  الأولى 

يوم الثلاثاء، سيكون هناك اثنان.البيئي.  رها داخل نظام  ودو   النهائي في  

المختلفة، وستكون لديها شهادات    ستكون الأولى عبارة عن جلسة حول نماذج حوكمة  

الجلسة الثانية يوم الثلاثاء ستكون  حول تجربتهم مع هذه النماذج المختلفة.  من أعضاء  

ي سيحدثه تعزيز الامتثال للائحة العامة لحماية البيانات باستخدام  جلسة حول التأثير المحتمل الذ

 التكنولوجيا على المستخدمين النهائيين.

ستكون هناك جلسة يوم الأربعاء حول تدابير تطوير السياسة الإقليمية في مجال إساءة استخدام   

التنظيمية الأخيرة.  نطاق   المقترحات  اثنين من  ا، ستكون هناك وأخيرً والتي ستنظر في 

تستضيفها   سياسة  نطاقات  جلسة  حول  وستكون  الأسماء    ،  وحماية  الجديدة 

 ]يتعذر تمييز الصوت[. الجغرافية داخل أوروبا.

 رائع. ميليسا بيترس آلجود: 

 تفضل. هايدي أولريتش: 

فقط شكرًا لك على ذلك. ميليسا بيترس آلجود:  إيفن  رائع.كنت سأقول  تلك  وأرى أن  يضع في الدردشة روابط كل 

هل هناك أي شيء آخر يجب على أي شخص فعله للتحضير لمنتدى السياسات نفسه  الجلسات.

 يا هايدي؟

أو مساحة عمل ربما    لدينا صفحة ويكي  حسناً، هناك الكثير من الطرق. نعم. هايدي أولريتش: 

مقبل، كما ذكرت غيزيللا بالفعل، هناك ندوة مرة أخرى، للأسبوع اليمكن لإيفن نشرها هناك.

الويب. النظر على ذلك.عامة على  التي  يرجى  لذلك نظرة عامة على جميع الأنشطة  سيكون 

من الواضح أن هناك نظرة مستقبلية للسياسة قد خرجت بالفعل..تحدث خلال اجتماع  

 شكراً لكم. سيكون لديها الكثير من المعلومات أيضًا.
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أنا لا  أنا أنظر إلى الدردشة لمعرفة ما إذا كان لدينا أي أسئلة.شكرًا على كل ذلك، هايدي.حسناً. ميليسا بيترس آلجود: 

.من فضلكم، يرجى رفع أيديكم إذا كان لديكم أي سؤال لفريق  أرى أي أيدي مرفوعة.

 ل ترين أي أسئلة؟ مريم، ه

 شكراً لك. لا، لا توجد أسئلة في الدردشة ولا توجد أيادي مرفوعة في هذا الوقت. مريم بكوشي: 

وسننتقل  شكرًا لكم جميعاً مرة أخرى للانضمام إلينا.حسناً، بهذا سنقول وداعًا لغيزيللا وهايدي. ميليسا بيترس آلجود: 

الحكومية. الاستشارية  اللجنة  اإلى  الحكومية  تعًد  الاستشارية  الحكومات    للجنة  صوت 

 مرحباً روب.وأنا أرحب بروبرت هوغارث..والمنظمات الحكومية الدولية في عالم 

لقد نسيت المارشاميللو الخاص بي ولكن ربما  عذرًا.شكرًا لكم على استضافتي.مرحباً ميليسا. روبرت هوغارث: 

 أحضره المرة القادمة. 

 الحالية؟  حسناً، هل يمكنك مشاركتنا ما هي أولويات  ترس آلجود: ميليسا بي 

متسقة إلى حد ما وكانت خلال عالمنا الافتراضي خلال العام الماضي أو    أولويات  شكرًا. روبرت هوغارث: 

اللاحقة من نطاقات  نحو ذلك. الجولات  الواضح أن  الجديدة هي موضوع رئيسي    من 

مرة أخرى،  .ثانياً، هناك إساءة استخدام  .من القضايا لأعضاء    يشمل مجموعة متنوعة

هناك موضوع شائع ستسمعه بين هذه الموضوعات الأربعة الأولى وهو أنها كلها مترابطة أو  

 كلها متصلة بطريقة ما بطرق متداخلة.

وهي منطقة يوجد    -   ، هناك وسائل حماية  بالإضافة إلى التخفيف من إساءة استخدام   

ثم هناك  .بها الكثير من النشاط ليس فقط على مستوى مجلس الإدارة، ولكن أيضًا داخل  
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والخصوصية.  فيما يتعلق بدليل التسجيل وخدمات البيانات و   بالطبع  

 . لذا، تظل هذه أولوية قصوى حقيقية أيضًا لأعضاء 

الموضوعا   استكشاف كل هذه  اجتماع  سيتم  الواقع  القادم.  ت في  في  سيكون هناك 

وسوف يأتون طوال الأسبوع.جلستان فيما يتعلق بالجولات اللاحقة والجلسات الفردية للآخرين.

  و    ستكون هناك بالفعل محادثات حول هذه القضايا أيضًا أثناء اجتماع مجلس إدارة  

 الذي يعُقد عادةً خلال أسبوع الاجتماع.

أردت أن أسألك عن شيء تطرق إليه  .ستكون مشغولة خلال اجتماع  يبدو أن  ميليسا بيترس آلجود: 

لقد بدأوا في مشاركة كيف كان أداء مجتمعهم أثناء الوباء والذهاب إلى  للتو.  فريق  

 ؟ كيف كان ذلك بالنسبة لمجتمع عالم افتراضي بالكامل.

عندما حصلنا جميعاً على الأخبار لأول مرة منذ أكثر من  .عتقد أنه عمل جيدًا من منظور  أ روبرت هوغارث: 

وباستثناء ربما تقليص عدد  أي لحظة.  في كانكون، لم تفوت    عام حول اجتماع  

 العمل كالمعتاد.  من الجلسات لتعكس نافذة الاجتماع، إذا رغبت في ذلك، واصلت  

منظمة    عضوًا الآن و    وقد ثبت أن ذلك فعال للغاية لأنه لا يزال في الغالب، من بين   

وهكذا، كان من المهم جدًا  ، يركز معظم المشاركين حقاً على أسبوع الاجتماع.مراقبة في  

حتى في العالم الافتراضي بالنسبة لنا أن نكون قادرين على الحصول على برمجة قوية وللقائمة  

 لكاملة من القضايا التي تهم الحكومات التي يجب مناقشتها خلال الاجتماعات العامة.ا

  ربما كان التغيير الوحيد الذي استغرق بعض الوقت للتعديل هو القرار الذي اتخذه أعضاء   

خلال فترة  في البيانات الرسمية.  بشأن ما إذا كان ينبغي المضي قدمًا في وضع مشورة  

كانت العملية دائمًا  .حتى اجتماع    م تتضمن أي من البيانات مشورة  الوباء، ل

 في مكانها الصحيح، لكنني أعتقد أن الأمر استغرق بعض الوقت حتى يشعر المشاركون بالراحة.
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، يمكن أن تصبح  كما يعلم الكثير منكم الذين راقبوا جلسات صياغة البيان في اجتماعات   

وهناك فترات متكررة حيث تتجمع المجموعات في أقسام صغيرة لإجراء محادثات  .مكثفة للغاية

بصراحة، كان هذا صعباً بعض الشيء في العالم الافتراضي.حول نقاط أو أقسام معينة من البيان.

ولا أعرف ما إذا كنا سنرى الفصل    -الآن بعد أن أصبح لدينا أدوات مثل تلك التي نجربها اليوم  

فقد تكون هناك فرص لنا لإجراء المزيد من المناقشات الفرعية في الوقت الفعلي    - حقاً  الدراسي لا

 على أساس منتظم . 

يتضمن ذلك بعضًا من العمل  من هذه التكنولوجيا بطريقتين مختلفتين أثناء الوباء.  استفادت   

نترنت حيث  الاستراتيجي حيث كان هناك بضع ندوات عبر الإ الذي قاموا به مع فريق 

وضع   وحتى  فقط  محادثات  وإجراء  المشاركة  للمناقشين  يمكن  حيث  جانبية  غرف  لدينا  كان 

فقد   ملصقات على السبورات البيضاء التي أعرف بعضًا منا في المجتمع لديه خبرة بها.  لذا، 

 كان هذا جيدًا بالفعل.

ين التحريريين والمترجمين  صرخة حقيقية لفريقنا الفني، وفريق دعم الاجتماع لدينا، والمترجم 

الفوريين لدينا الذين تجاوزوا نداء الواجب للتوصل إلى أساليب مبتكرة وأنيقة حقاً، ليس فقط في  

لقد حصلت على النسخ المباشر للعمل  هنا، ولكن مع الترجمة الفورية كذلك.  تجربة غرفة  

 على مدار العام.  ا لمشاركي  لذا، فقد نجح كل ذلك جيدًا وكان حقاً مفيدً هنا أسفل شاشتي.

شكرًا لكم على الدخول في هذا المستوى من التفاصيل لأنني أعتقد أن بعض أجزاء البنية التحتية   ميليسا بيترس آلجود: 

الأخرى. المجتمعات  تفعله  الذي  ما  تعرف  ولا  ما،  نوعًا  تضيع  أن  يمكن  أقدر  هذه  أنا  لذلك، 

 المستوى العام من التفاصيل في ذلك.

كما تعلمون، نسمع الكثير عن .لدي نوع واحد من الأسئلة العامة الأخرى لك حول عمل   

،  ، أو مجهود تدفق العمل  مجموعة من التوصيات الحديثة التي ظهرت سواء كانت  

كيف تتنقل خلال  هذه الأمور؟ كيف تتناول أو تطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

 هذا العمل؟ 
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إجراءات فورية عندما جاء عدد من هذه التوصيات في متناول اليد.  اتخذت قيادة  شكرًا. رت هوغارث: روب 

لقد تعاملوا مع    -والعديد من المجتمعات الأخرى تتعامل مع هذا    -كما تعلمون، لقد اقتربوا جميعاً  

هو أنها أثرت    ولكن أحد الأشياء التي أقرت بها قيادة  زوايا مختلفة وفي نقاط زمنية مختلفة.

سواء كانت توصيات مسار العمل  بطريقة أو شكل أو أسلوب واحد.  جميعها على عمليات 

، أو حتى مجرد التطور العام لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين وهو  أو اقتراحات    

 .صح التعبير، من منظور    ، فجميعهم من نوع واحد من المشروع، إذا

بتجميع أداة تتبع لسرقة الكثير من ذلك من العمل العظيم    وبسرعة كبيرة، قام فريق دعم   

  وهكذا، كان لدينا أداة جيدة جدًا لدعم  الذي كان قائمًا لجهود حقوق الإنسان عبر المجتمع.

، هو أن حوالي  ، كما فعلت  أعتقد أن ما أدركه عدد من المجتمعات الأخرىمن وقت مبكر.

المجتمعات  -  العديد من  بها  تقوم  بالفعل أشياء  التي وردت هي  التوصيات  % من جميع 

 . وهذا صحيح بالتأكيد بالنسبة لـ بطريقة أو شكل أو أسلوب.

لقد التزمت  لذلك، تمكنا بسرعة كبيرة، وفي وقت قصير، من تحديد المربع وقلنا "أن هذا رائع. 

 % جيدة من بعض تلك التوصيات الأولية ". بالفعل أو نفذت نسبة  

و    كانت هناك مناقشات حديثة بين رؤساء  الآن الآخرون، بالطبع، هي مسافة أطول بكثير. 

، على سبيل المثال.حول كيفية وجود جهود تعاونية بشأن عدد من توصيات مسار العمل    

بشكل كبير في كل تلك المناقشات،    ل أو أسلوب، تشارك  لذلك، أعتقد أنه بأي طريقة أو شك

أعتقد أنه لا يزال هناك الكثير من العمل الذي يتعين القيام به من  داخلياً وخارجياً على حد سواء.

لذلك لأنه منتدى سياسي، لكنها    وقتاً محددًا خلال    لم تخصص  أجل المجتمع.

 ائمة الأولويات من حيث عمل اللجنة. بالتأكيد تحتل مكانة عالية في ق

لا أرى أي  .مع ذلك، أود فتحه لأية أسئلة لروبرت حول عمل  شكرًا على ذلك، روبرت. ميليسا بيترس آلجود: 

 يد مرفوعة، لكنني أشجعكم على رفعها إذا كان لديكم أي شيء تريدون مناقشته. 

 وبينما ننتظر ذلك، بسرعة كبيرة، ميليسا. روبرت هوغارث: 
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 تفضل.  ميليسا بيترس آلجود: 

وهذه طريقة مثيرة  أود أيضًا إحضار إعلان تجاري لأي شخص حاضر هنا، خاصة لمن هم جدد. روبرت هوغارث: 

هذا الأسبوع  وهي الجلوس والحصول على مسودة البيان.  للاهتمام للغاية لمراقبة كيفية عمل  

سيكون هناك ... أو في أسبوع الاجتماع القادم، سيكون هناك أكثر من خمس ساعات من مناقشات  

 الجلسة حول البيان الرسمي نفسه.

لذا، آمل أن يجد الكثير  .وبالطبع، فإن أهم ما يميز أسبوع الاجتماع هو اجتماع مجلس إدارة   

 شكرًا. من الناس الوقت في جداولهم لحضور ذلك أيضًا.

 هل أفتقد أحدًا؟مريم، لا أرى أي أيد مرفوعة.دعوة تجارية قيمة بالفعل. ميليسا بيترس آلجود: 

 لا أرى أية أياد أيضًا. لا، أنت لست كذلك، يا ميليسا. مريم بكوشي: 

 روب، سنقول لك وداعًا.حسناً. ميليسا بيترس آلجود: 

 شكراً لك. روبرت هوغارث: 

هذه لجنة استشارية لمجلس إدارة  .وسننتقل إلى اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر،   ميليسا بيترس آلجود: 

النطاق.   اسم  نظام  في  الجذر  اسم  خوادم  تشغيل  شاهين.حول  أوزان  إلي  وينضم 

 مرحباً أوزان. 
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 مرحباً ميليسا. أوزان شاهين:  

 ؟ حسناً، دعنا نتعمق. ما هي مجالات التركيز الحالية لـ  يسا بيترس آلجود: ميل

و    حسناً، اسمحوا لي أن أتحدث عن طرفي العمل الجاريين اللذين يضطلع بهما تجمع   أوزان شاهين: 

ويقوم فريق  يدرس أحدها التأثيرات والتخفيف من عامل تشغيل خادم جذر ]محتال[..

بالبناء على  العمل   وهي  تم نشره مسبقاً.  ، وهو تقرير استشاري لـ  هذا 

تدرس السيناريوهات التي يقوم فيها مشغل خادم الجذر أو أي شخص يعمل كمشغل خادم جذر  

بتقديم بيانات غير صحيحة لمنطقة الجذر أو ينتهك أياً من المبادئ الإحدى عشر الموضحة في  

وبعد أكثر من عام من العمل، أصبح فريق العمل جاهزًا الآن لتقديم نتائجه إلى  .

 للتصويت عليه ثم نشره. 

والطرف الآخر مكلف بتطوير مجموعة من الأدوات التي يمكنها بسهولة قياس المنظور المحلي   

مرة أخرى، جزء من العمل هنا مكمل  لنظام خادم الجذر في مواقع أو نقاط مختلفة على الإنترنت.

استشارة   في  الموصوف  وتحديدًا    للعمل  مسبقاً،  مشورة    -   المنشورة 

ويوشك فريق عمل أداة المنظور  وأنظمة خادم الجذر.  حول مقاييس خوادم جذر   

 المحلي أيضًا على الانتهاء من عمله. 

هي تقارير عن تنفيذ التوصيات    إلى جانب طرفي العمل، كانت الأولويات الأخرى لـ   

حلية في التنفيذ إلى لجنة الفعالية التنظيمية  تقارير مر  تقدم  من المراجعة التنظيمية الثانية.

 وقد تم إعداد التقرير المرحلي الثالث وسيقدم قريباً.التابعة لمجلس الإدارة كل ستة أشهر.

على تطوير برنامج التعرف على أعضاء تجمع اللجنة الاستشارية لنظام    وأخيرًا، تعمل   

اء تجمع اللجنة الاستشارية لنظام خادم  من أجل التعرف على مساهمات أعض  الجذر  

الذين يقضون وقتاً كبيرًا في أنشطة تجمع اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر    الجذر  

 الجدد على المشاركة مع بقية المجموعة. وكذلك لتشجيع أعضاء تجمع   
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هل سيتم تنفيذ أي من هذا العمل في الجلسة أثناء  اسمح لي أن أطرح عليك هذا السؤال أوزان. ميليسا بيترس آلجود: 

 جلسات في التقويم؟   هل لدى ؟اجتماع 

يوم الثلاثاء، اليوم الثاني من    في    في الواقع، ستكون هناك جلسة عمل  نعم. أوزان شاهين: 

الرالاجتماع. التركيز  أداة  سينصب  الناتجة عن مجموعة عمل  الوثيقة  الانتهاء من  ئيسي على 

،  وتجمع   لذا، فهي جلسة عمل لأعضاء المنظورات المحلية التي أشرت إليها.

 وهي مفتوحة أيضًا لأي شخص آخر للانضمام إليها كمراقب. 

أين يجب أن يذهبوا لمعرفة  توجهه؟  ، فإلى أينإذا كان أي شخص مهتمًا بعمل  رائع. ميليسا بيترس آلجود: 

 المزيد والاطلاع على آخر المستجدات؟ 

إذاً، هذا  .و   سأقوم بوضع الرابط في غضون دقيقة لصفحات ويب   أوزان شاهين: 

ولكني  هو المكان الذي يمكنك العثور فيه على الوثائق / المنشورات المتعلقة بهذه المجموعات.

، وخاصة الجانب التقني من المهتمين بمنطقة جذور    أشجع بشدة أعضاء لجنة  

ر  إنها فرصة جيدة، من وجهة نظري، ميليسا، لمراقبة كيفية عمل ممثلي مشغل خادم الجذالعمل.

 الآخرين معاً لنشر المستندات.  وخبراء نظام خادم الجذر  

عبارة عن مجموعة مفتوحة، إذا كان هناك أي أعضاء في اللجنة   ونظرًا لأن مجموعة  

، فهذه مرة أخرى فرصة جيدة لحضور  يفكرون في التقدم ليصبحوا أعضاء في تجمع  

 الاجتماع واتخاذ قرار مستنير بشكل أفضل. 

مرة أخرى،  والآن، أود أن أفتح المجال أمام الأسئلة.وشكراً على ذلك.نصيحة عظيمة يا أوزان. يليسا بيترس آلجود: م

مريم ،  لا أرى أي شيء.من فضلكم ارفعوا أيديكم إذا كنتم ترغبون في طرح أسئلة على أوزان.

 هل تؤكدين لي؟ 
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 لا يوجد.أؤكد لك ميليسا. مريم بكوشي: 

وسننتقل إلى عضو فريق السياسة النهائي لدينا بذلك، سوف نقول لك وداعا الآن يا أوزان.حسناً. رس آلجود: ميليسا بيت 

والاستقرار،   للأمان  الاستشارية  اللجنة  سيناقش  لمجلس  .والذي  استشارية  لجنة  هذه 

عناوين وتتعلق الأنشطة التي تزاولها بأمن البيانات والشبكات لأنظمة تخصيص أسماء و  

 مرحباً دانييل. لدي دانييل روثرفورد معي الآن.الإنترنت.

 مرحباً ميليسا. دانييل روثرفورد: 

 ماذا فعلوا في الآونة الأخيرة؟ .حسناً، دعونا نتعمق في أحدث منشورات  ميليسا بيترس آلجود: 

نشرت   دانييل روثرفورد:  الأخيرة،  الآونة  أسبوع في  خلال  الواقع  في  و    و      ، 

لـ    كان  . النهائي  للتقرير  العام  للتعليق  ، و  بمثابة مدخلات موجزة 

أطول يقترح إطار عمل لنهج قابل للتشغيل البيني للتعامل    هو في الواقع تقرير    

أثناء جلسة    يمكنك أن تتوقع رؤية موجز أكثر تفصيلاً عن  .مع إساءة استخدام  

 في الأسابيع القادمة.   العامة خلال  

هل ستقوم بوضع  ذلك بالتأكيد.  لذلك ، يجب على أي شخص مهتم بمعرفة المزيد أن يحضر رائع. ميليسا بيترس آلجود: 

 الرابط لتلك الجلسة في الدردشة؟ 

 بالتأكيد، ميليسا. دانييل روثرفورد: 
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 ؟ هل نتوقع أي منشورات جديدة في رائع. ميليسا بيترس آلجود: 

العديد من مجموعات العمل النشطة حول تأمين التوجيه،    لدى  لا ليس في هذا الوقت. دانييل روثرفورد: 

المرحلة   واستكشاف إمكانية وجود نظام إنذار مبكر لخدمة الجذر، ومجموعة عمل تدعم 

 لكن في الوقت الحالي، لا نتوقع أي منشورات قبل أو خلال اجتماع .

ي جلسات أخرى مخطط لها لم تذكرها بعد في منتدى  أ   هل لدى  من الجيد أن نعرف. ميليسا بيترس آلجود: 

 السياسة؟ 

التفصيلي عن   دانييل روثرفورد:  الملخص  قلت،  للمجتمع حيث سنقدم، كما  المنتظمة  العامة  الجلسة  حسناً، سنعقد 

يمكنك أيضًا أن تتوقع تحديثاً تفصيلياً لمشروع تحليل تضارب الأسماء وأين نقف في  .

 في مجموعات العمل الحالية.  افة إلى تحديثات من أعضاء ، بالإضالدراسة 

وهذا مفتوح لأي شخص  .وورشة عمل الأمان خلال    أيضًا    ترعى   

بنشر   اهتمام  لديه  المجتمع  المتعلقة    في  الناشئة  الأمان  موضوعات  من  نوع  وأي 

 . بأمن 

 ؟ هل لديك أي نصائح أخرى للمشاركة في التحضير لـ جميل. ميليسا بيترس آلجود: 

وإذا كان هناك أي أسئلة أخرى، فسأضع روابط  من فضلكم تعالوا مع أسئلتكم..اقرؤوا   دانييل روثرفورد: 

 لمستخدمي الندوة عبر الإنترنت في الدردشة.  ومنشورات    إلى موقع ويب 
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تفضل.ارفعوا أيديكم رجاءً.سوف أمضي قدمًا وأفتح الأسئلة لدانييل، على وجه التحديد. ممتاز. ميليسا بيترس آلجود: 

حسناً، لا أرى أي يد، لذلك سننتقل إلى عرض اللوحة للحصول على فرصة أخيرة للأسئلة  حسناً.

 والأجوبة لأي من مقدمي العروض لدينا.

سوف يظهرون ببطء  ي هذا الوقت.لقد طلبت من جميع مقدمي العروض أن يفتحوا كاميراتهم ف 

 مريم.لكم، وسأقوم بالفعل بتسليم الكلمة لمريم لطرح أي أسئلة تطرأ خلال مناقشاتنا.

ليس لدينا أسئلة في هذه المرحلة، ولكن بمجرد أن يكون لدينا، سأخبرك بذلك.مرحباً ميليسا. مريم بكوشي: 

 شكراً لك. 

 ماري، الكلمة لك. ركون معنا اليوم، هذا ... أوه، أرى يد ماري وونغ مرفوعة.الجميع يشاحسناً. ميليسا بيترس آلجود: 

أنا لا أقوم بانتحال شخصية أحد  أنا ماري لونغ من السياسة.مرحباً بكم جميعاً. شكرا لك، ميليسا. ماري وونغ: 

للغاية وغني  تقديمي ممتع  أهنئ زملائي هنا على عرض  أن  أردت  لكنني  الجمهور،  أعضاء 

أردت أيضًا أن أطلع كل شخص يحضر الندوة على حقيقة أن فريقنا يدعم أيضًا عددًا  معلومات.بال

 من المجموعات والجهود الأخرى عبر المجتمع.

ولهذا، كنت أتساءل عما إذا كان كارلوس الذي يقود فريقه هذه الجهود لن يمانع في إخبارنا قليلاً  

وأيضًا، نظرًا لأن  التميز المجتمعي الأسبوع المقبل.عما إذا كنا سنرى شخصًا ما يتلقى جائزة  

لدينا ثلاث جلسات عامة وفقاً للجدول الزمني، كيف تسير الأمور وما هي المجموعات المشاركة  

 في هذا التخطيط؟ 

ضمن فريق السياسة، لدينا    حسناً، كما ذكرت ماري جزيل الشكر لك ماري، وأنا أقدر لك سؤالك. كارلوس رييس: 

وأحد هذه المشاريع هو إدارة جميع  فريق أصغر يعمل في المشاريع التي تؤثر على المجتمع ككل.

، نأخذ بعض الوقت لتقدير أعضاء  في كل اجتماع لـ برامج التعرف على المجتمع لدينا.

 بطريقة أو بأخرى.  مجتمع 
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بجائزة  خلال منتدى    بالفائزين  فيه  نعترف  الذي  العام  اللحظة في  تقليدياً هو  السياسة، كان هذا 

العمل.التميز لمجتمع   بإدارة هذا  يقوم زميلي أوزان هنا  الواقع،  وأود فقط أن  ، وفي 

سترون منشورات المدونة ومقاطع  سيكون لدينا إعلان الأسبوع المقبل.أخبركم كل شيء عن ذلك.

مؤسسة  والفيديو. عبر  أعضاء  بالعمل  مساهمات  على  التعرف  على  قادرون  فإننا   ،

 مجتمعنا في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

، هي التخطيط لجلسات عامة.المبادرة الثانية التي يقودها فريقنا، مرة أخرى لصالح   

عامة.  يتميز   جلسات  المجتمع.بثلاث  قبل  من  اختيارها  المجتمع لذايتم  يقترح   ،

موضوعات ويأخذها رؤساء المنظمات الداعمة/ اللجان الاستشارية في الاعتبار، بالإضافة إلى  

 .الممثلين المعينين الآخرين أثناء عملية التخطيط للاجتماع العام لـ 

سياسة    موضوعات  على  التنظيمية  التطورات  لتأثير  جلسة مخصصة  لدينا  سيكون  الاثنين،  يوم 

سنرى مشاركين من الحكومات يشرحون بعض التطورات التنظيمية التي أثرت على  . 

 ، وسترون مستجيبين من مجموعات المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية المختلفة. عمل  

ضمن    يوم الثلاثاء، سيكون هناك جلسة لاستكشاف نموذج أصحاب المصلحة المتعددين لـ   

يسعى هذا إلى البناء على تطوير عمل نموذج أصحاب المصلحة  وكمة الإنترنت. النظام البيئي لح 

، بالإضافة إلى بعض المحادثات التي تحدث فيما يتعلق  المتعددين الذي سهله مجلس إدارة  

 الإستراتيجية وكيف نرى الاتجاهات تؤثر على النظام البيئي لإدارة الإنترنت.   بخطة  

سيكون مزيجًا من الممثلين من مجتمع  ستكون محادثة جيدة جدًا.ضبط ذلك.  لذا يجب التأكد من  

وكذلك الغرباء الذين سيعطوننا نظرة عامة على تصوراتهم لنموذج أصحاب المصلحة    

 المتعددين.

وهو فهم موردي قوائم حظر  وبعد ذلك الخميس، لدينا جلسة عامة أكثر تقنية، لكنها موضوع مهم. 

ال المشبوهة  مشبوهة.المواقع  المواقع  قوائم حظر  من  المتحدثين  من  العديد  لدينا  لذلك، سيكون 

يتفاعل مجتمع    لشرح ما تفعله   والنظام البيئي   مع    وكيف تعمل وكيف 

  وبعد ذلك، مرة أخرى، سيكون لدينا وجهات نظر من مجتمعات لإدارة الإنترنت ككل. 

 الخاصة بنا. مع  المختلفة وكيفية تفاعلها
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تأكدوا من التسجيل أولاً حتى تتمكنوا من الوصول إلى  لذا، تحققوا من الجدول الزمني بالتأكيد. 

أو    لدينا دليل للمشاركة إذا كنتم بحاجة إلى التعرف على أدوات  روابط المشاركة هذه.

 وظيفة الترجمة الفورية أيضًا. 

ستكون هذه هي طريقتكم للبقاء على اتصال وتأكدوا من الاشتراك في النشرات الإخبارية اليومية. 

 لذا، شكرًا لك على هذا السؤال، ماري. وتأكدوا فقط من زيارة الموقع.وتلقي المعلومات كل يوم.

رة أخرى إذا كانت هناك أية  مريم، سوف أسألك موشكرًا لك على هذا الرد التفصيلي، كارلوس. ميليسا بيترس آلجود: 

 . أود أيضًا تقديم دعوة أخيرة لرفع الأيدي في غرفة  أسئلة في الدردشة.

بينما ننتظر التنقل خلال هذه الدعوة الأخيرة، فقط في ملاحظة للفريق الذي ترونه هنا اليوم. 

ذي تم إجراؤه  سنطلب منكم أن تقدموا لنا بعض الملاحظات حول ما إذا كنتم تحبون التغيير ال

التنسيق. الدردشة.على  يتم وضعه في  ثانية  سيكون هناك رابط سريع  تأخذوا  أن  منكم  نطلب 

وتخبرونا إذا كنتم أحببتوه، أو إذا لم تحبوه، فما الذي ترغبون في رؤيتنا نقوم به بشكل مختلف.

 لأننا هنا لتقديم الدعم والتعاون معكم، مع المجتمع. 

 مريم، هل لدينا أي أسئلة؟ لة.وبهذا، آخر دعوة للأسئ  

لذا، عمل  لدينا فقط تعليقات من الأشخاص الذين يحبون التنسيق.ميليسا، لا لا يوجد لدينا أسئلة. مريم بكوشي: 

 شكراً لكم.جيد للجميع.

 حسناً، وبهذا، سأعيد الكلمة إلى ديفيد.  ميليسا بيترس آلجود: 

كنا نحاول خلق المزيد من الإثارة لمنتدى السياسة الافتراضية،  الفريق.شكرًا جزيلاً لكم، للجميع و ديڤيد أوليڤ: 

، مما يجعله أكثر إثارة للاهتمام بالنسبة لكم حتى تتمكنوا من الاستماع إلى أعضاء  

 الفريق المختلفين.



     تحديث السياسات -  الأسبوع التحضيري لـ 

 

 من  الصفحة 

 

لدينا شرائح    يكن  لم  بالطبع،  المادة القياسية.  لكن  تريدون  كنتم  إذا  ذلك،  ومع 

الأول، بالطبع، هو تقرير توقعات سياسة  والمعلومات الأساسية، فلدينا ثلاثة أدلة مفيدة جدًا لكم.

يوفر كتاب  .يتم إجراء ذلك لمنحك معاينة للأنشطة المتوقعة في اجتماع  .

ضمن النشاط والمعلومات    ، بالطبع، المزيد من الجوانب التفصيلية لـ  موجز سياسة  

هذا هو اليوم الأخير  وبالطبع الجدول الزمني لأسبوع التحضير.التي تم إنشاؤها بواسطة المجلس.

وإلى هذا الحد، سيوفر هذا الوثائق  جلسات لمساعدتكم على التحضير. من أسبوع التحضير.

 لى إضافتها إلى العناصر المختلفة في الدردشة التي وضعها الفريق. التي قد تحتاجون إ

ونشكر كارلوس وآخرين على إعطائنا بعض المعلومات  لتذكيركم بذلك.   - مع ذلك، الجلسات العامة   

يتم اختيار الموضوعات من قبل المجتمع الأساسية عن هذه الأمور أيام الإثنين والثلاثاء والخميس. 

 ا للجميع للالتقاء في مناقشة المجتمع هذه للاستماع إلى هذه الموضوعات. وهذا وقت مهم جدً 

نطلب منكم أيضًا إكمال الاستبيان المتعلق بهذا التنسيق، حيث نحاول أن نجعله تفاعلًا إعلامياً،  

 لذا، سيكون ذلك مفيدًا للغاية. سواء من جهة المستند أو من جهة العرض.

 كما ترونه هنا.   الشرائح والمواد على موقع الويب الخاص بـ  بالطبع، سيتم نشر التسجيلات و  

بذلك، أود أن أشكر الجميع على وقتهم واهتمامهم، وعلى الاستمتاع معنا بفرصة التحدث عن   

أو ظهيرة  عملنا معكم وعن عملكم معنا. للجميع أمسية سعيدة، أو صباح سعيد،  أتمنى  وبهذا، 

وآمل أن يكون الجميع  ، منتدى السياسة الافتراضية.باً في  نراكم قري سعيدة، أينما كنتم.

 شكرًا جزيلاً لكم. متحمسين مثلنا لتحقيق ذلك.

 إلى اللقاء.انتهى هذا الاجتماع الآن.شكرًا لكم جميعاً.شكراً لك ديفيد. مريم بكوشي: 

 إلى اللقاء.شكراً لك. غيزيللا غروبير:

 ]إنتهاء التدوين[ 


